



PAR COURRIEL

Le 5 février 2021

Madame Valérie Plante
Mairesse de Montréal
275, rue Notre-Dame Est
Montréal (Québec) H2Y 1C6

OBJET : Vos déclarations publiques du 4 février 2021 – Dossier du policier attaqué

Madame la mairesse,

Par la présente, au nom des policiers et policières de Montréal, je désire vous faire part du profond malaise provoqué par l'ingérence politique dont vous avez fait preuve hier en lien avec une enquête policière toujours en cours.

Sur le plan des principes les plus élémentaires, il était sidérant de vous entendre, en plein point de presse, présumer des conclusions d'une enquête de police complexe, délicate, et surtout, encore intensément active. Il était également surréel de vous entendre réclamer une enquête neutre tout en énonçant vos propres conclusions.

Votre évocation du profilage racial dans ce dossier représente une allusion extrêmement déplorable. Malheureusement, elle ne fait que s'inscrire dans votre tendance, en cette matière, à tenir des propos insidieux et à attiser des perceptions négatives à l'égard de vos policiers et policières. Ce faisant, vous jetez de l'huile sur le feu, nuisez au climat social et compliquez encore davantage la tâche de ceux et celles qui ont la responsabilité d'assurer la sécurité des Montréalaises et des Montréalais.

Nous espérons que vous saurez dorénavant vous comporter de façon plus responsable en évitant que vos biais idéologiques n'interfèrent avec votre nécessaire devoir de réserve.

Sur ce, espérant que vous porterez une attention particulière à la présente, nous vous demandons de bien vouloir agréer, madame la mairesse, nos salutations distinguées.

Le président,

Yves Francoeur